

# Guter Platz für Bader

**Gute Platzierung für Chiara Bader an den Leichtathletik Nachwuchs Schweizermeisterschaften: Sie schaffte in Winterthur den sechsten Rang.**

**LEICHTATHLETIK.** Höhepunkt der Leichtathletik-Saison ist die Schweizer Meisterschaft. In Winterthur fand am Wochenende die Schweizer Meisterschaft U16/U18 statt. Vom LC Furtal ZH-Nord war Chiara Bader im Dreisprung U18W am Start. Nach den ersten beiden Durchgängen war schnell klar, dass die zwei Favoritinnen die Gold- und Silber-Medaille unter sich ausmachten.

## **Persönliche Bestweite übertroffen**

Fünf Athletinnen sorgten für einen spannenden Verlauf im Kampf um die Bronze-Medaille. Nach den ersten drei

Sprüngen lagen die erzielten Sprungweiten von vier Athletinnen nur wenige Zentimeter auseinander. Chiara Bader mischte auch von Anfang an mit. Im Wettkampf verbesserte sie dreimal ihre alte Bestweite. Bereits im ersten Sprung erreichte sie eine Weite von 10,89m und realisierte im dritten Durchgang einen Sprung auf 11,04m. Damit setzte sie sich auf den 5. Rang im Zwischenklassement und qualifizierte sich für den Finaldurchgang der besten acht Dreispringerinnen. Der Athletin aus Watt gelang nochmals ein Sprung über die alte persönliche Bestweite, doch im Kampf um die Bronze-Medaille konnte sie nicht mehr mitreden. Weil eine andere Dreispringerin im letzten Durchgang noch sechs Zentimeter weiter sprang als Chiara Bader, beendete sie den Dreisprung-Wettkampf der U18W auf dem ausgezeichneten 6. Rang. (e)



**Chiara Bader schaffte es an den Schweizermeisterschaften auf Platz 6.** Foto: zvg